
12 BUENOS DÍAS
RELLANO

1

2

Jesús, en su despedida,
nos dio un mandamiento nuevo:

“Amaos unos a otros,
como Yo os amé primero”.
Jesús nos amó hasta dar,

en la cruz, su Sangre y Cuerpo.
La medida del amor

es amar como el Maestro.
En el campo del amor,

Jesús es nuestro “modelo”.
El amor es nuestra gloria,

nuestra señal, nuestro sello.
Jesús nos pide un amor

de amigos y no de siervos:
Amar hasta dar la vida,

sin poner plazos de tiempo.
La señal de los cristianos

es siempre el amor fraterno.
El amor es un lenguaje,

que entiende muy bien el pueblo.
El amor no tiene precio,

no se compra con dinero.
Como Dios, lo damos “gratis”,

sin esperar ningún premio.
Tú, Señor, que eres Amor

y quieres que nos amemos,
danos amor y tendremos,
en la tierra, nuestro cielo.



Ojalá que en todas las Iglesias hubiera un porche a su salida. Un lugar donde compartir con los hermanos lo 
vivido en el templo.
Me encantan los domingos cuando después de misa veo 

a muchos en Goyo tomando el aperitivo. 
Los grupos de posco y juveniles reunidos, no sólo en la catequesis, 
sino también antes y después de ella.

Con ello demostramos que:
la misa 

no es algo individual, sino eclesial.
No sólo recibo a Jesús en su palabra y eucaristía, 

sino que se celebra en comunidad y HACE comunidad.
La Iglesia es una familia que la formamos los amigos en Cristo.

Esto es uno de los sentidos más importantes de las actividades extra-catequéticas. Crear un grupo de amigos 
en Jesús. 

Para ello debemos conocer a Jesús y a la Iglesia como grupo de amigos en torno a Él.
La comunidad tiene como casa el templo, pero después debemos salir de ahí y 
tener momentos de familia fuera de ella. 

¿Puede haber una familia sin casa?. Pero … 
Comiendo todos los días allí,

¿No necesitamos días de burguer?
Durmiendo todos los días en la misma casa.

¿No necesitamos días de Vacaciones en hotel o casa rural?
¿Puedes tener grandes amigos del cole? Pero …

Yendo al mismo cole.
¿No necesitáis ir al cine o jugar fuera del cole?

Aprendiendo lo mismo porque estáis en la misma clase
¿No necesitáis hablar de otras cosas?

Esto es muy importante, porque la iglesia no sólo es un lugar donde nos dedicamos a rezar y hablar de Dios. 
También es un lugar de encuentro y de diversión. 

De la parroquia salen
Amigos 

Que pensamos muchas veces lo mismo, y ya no me siento raro 
en creer que Dios existe, porque hay otros que lo creen también
En buscar ser buena persona, porque otros también tienen los mismos valores

Estudiar, Tratar bien a la gente, No hacer trampas …
Con los que salir por ahí juntos, haciendo lo mismo que los demás. 
Por ser cristiano no dejamos de estar en el mundo y hacer lo que otros hacen.

Novios
Que ya no sólo nos juntamos por una atracción física, 
sino tenemos mucha sintonía en las realidades espirituales.  

Donde se vive el amor a los hermanos de una manera especial.
Aquí TODOS tienen un sitio
Acciones para cuidar a los hermanos en dificultad

Los enfermos
Los necesitados de cariño, o de bienes materiales.
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